



韓国・延世大学校の教員が理工学部を訪問

【概要】

2024年6月13日（木）および19日（水）に韓国・延世大学校（Yonsei University）物理学科の Park Seong Chan 教授ならびに Kwon Youngjoon 教授が理工学部を訪問しました。

【本文】

2024年6月13日（木）および19日（水）に韓国・延世大学校（Yonsei University）物理学科の Park Seong Chan 教授ならびに Kwon Youngjoon 教授が理工学部を訪問し、意見交換を行いました。

意見交換には、学部長 佐藤 和也 教授，副学長 三島 伸雄 教授，今回のホストの物理学部門 橘 基 教授，高橋 智 准教授，および房安 貴弘 准教授が参加しました。佐藤学部長が佐賀大学ならびに学部の概要を紹介した後に，Park 教授と Kwon 教授が今回の訪問目的である佐賀大学学生への英語による物理学の特別講義について説明し，その後に自由討論を行いました。学部間の学術協定を締結している延世大学校とは，既に20年に亘る国際パートナーシップ教育プログラム事業や共同研究により交流が盛んに行われていますが，近年韓国においても大学の国際交流推進がますます大きな潮流となっているとのことで，今後のさらなる交流の深化について活発な意見交換が行われました。



佐藤学部長と Park 教授

佐藤学部長と Kwon 教授

記念写真